

明石市立大久保北中学校

第38回生

学年通信

しあわせなろう

2023年

11月20日

第123号

「自分らしく生きる」 真道ゴー先生の講演を聞いて

1組 ○○○○

私もずっと周りに合わせたりして、みんな同じじゃないとダメなのかなと思ってたけど、今日の講演を聞いて自分が考えていることをお互いに言い合ったりして、初めて本当の友達と言えるんだなと思いました。なので、本当に自分らしく生きるというのは難しいことだけど、とても大切なことなんだなと知りました。あとは当たり前だけど、改めて努力の大切さを知りました。私はできなかったことを諦めてしまったことが何度かあるので、本気で頑張ることの大切さに気づくことができました。



2組 ○○○○

ゴー先生は、他の人よりも波乱な人生を送ってきて、たくさん辛いことがあったのに、めげずに人の意見に正しいという考えを持っていてすごいなと思いました。私がもしゴー先生のような人生を送っていたら、もうとっくの前から諦めていたんだろうなと思います。

私もゴー先生のように、空から幸せが降ってくるんじゃなくて、自分の心で幸せだと思えるように悔いのない充実した生活を送っていきたいです。そして周りにそのような人がいたら、意見を聞いたり寄り添ったりして、その人にとって安心できるような人になりたいです。



3組 ○○○○

とっても難しい話だったけど、実体験の話だったので、わかりやすかったです。幸せは、いっぱい苦労したからあるというのが初めて知りました。何でもすぐに諦めたらダメだなと思いました。

4組 ○○○○

今回の講演を聞いて、「一緒に友達になるのではなく、違うを探して友達になる」というところが印象に残りました。友達になるときのきっかけで、違うところを話してわかり合うことができるのかわからなくて、同じところを探すけれど、違うところの良さも分かち合っていくことが大切なのかなと思いました。また周りの人に合わせすぎて、自分のしたいことができない、本当に思っていることが話せないということは、性同一性障害の人以外でも起きることだなと思いました。

真道ゴー先生の話聞いて、全てを周りに合わせていくのではなく、自分に正直になって生きていきたいと思います！



5組 ○○○○

今日はとても良い話を聞かせてくれてありがとうございます。こんなに良い話を聞けたのが久しぶりなのですごく良かったです。真道先生の言葉が勇気がとても出るので、とてもうれしいです。今後辛いことがあったら、この話を思い出して、生きて行けたらいいなと思います。ありがとうございました。

6組 ○○○○

今回の講演を聞いて、「みんな違ってみんな良い」という言葉がまさに合っているなと思いました。自分も悩みはあるけど、自分だけじゃなくて、他の人だって悩みを持っているから「自分だけ」と思い込まずに生きていこうと思いました。人間一人ひとりにはみんな「個性」があるし、その「個性」を理解しあうことも大事だし、その「個性」を隠して生きていたら悩み続けることになるから、隠さずに自分らしく生きていくことが「幸せ」なんだなということを学びました。

7組 ○○○○

真道ゴー先生の講演を聞いてすごく心を打たれました。

今まで一緒に遊んだりしていた男友達にいきなり裏切られたり、部活でもたくさんいじめを受けて「君は女なんだから」と何度も言われて、すごくしんどかったんだなと思いました。でもそこから愛する人や、いろんな人に出会って、「自分の個性」というのを大切にできていくのが凄いなと思いました。

自分も今の個性や性格を大切に、今後生活していきたいです。